



SEREMI de Salud Tarapacá y Servicio de Salud Tarapacá refuerzan vacunación en frontis del edificio del Gobierno Regional

La SEREMI de Salud de Tarapacá y el Servicio de Salud de Tarapacá instalaron un punto de vacunación en el frontis del Gobierno Regional, donde diversos funcionarios públicos y transeúntes acudieron a inocularse, protegiéndose contra la influenza y el COVID-19. Esta acción forma parte de la campaña de invierno e iniciativas que busca aumentar la cobertura de vacunación en la región.

El seremi de Salud de Tarapacá, David Valle, comentó que “el despliegue que se está realizando son claves para alcanzar el porcentaje de vacunación, en este momento, nos encontramos con un 70,52 % a nivel regional, apenas por debajo del porcentaje nacional, que alcanza el 71,4 %, esto representa una mejora en relación con semanas anteriores y



es una cifra que, sin duda, queremos seguir aumentando”. “Es importantísimo seguir haciendo el llamado a los adultos

mayores y a los grupos de riesgo, para que todos puedan llegar protegidos este invierno a la fiesta de La Tirana, que se encuentra

a solo un mes y días de su celebración. No debemos olvidar que, para que las vacunas hagan efecto, es necesario inocularse con al

menos con dos semanas de anticipación”, agregó Valle. Por su parte la directora del Servicio de Salud Tarapacá, María Paz

Iturriaga, insistió en el llamado a la protección de cara a este invierno para los adultos mayores y niños, pero también enfatizó que es un deber de los funcionarios públicos inocularse. Iturriaga, destacó el despliegue de los diferentes equipos de la red asistencial que llevan esta campaña a diferentes sectores de la Región de Tarapacá como plazas, centros comerciales, supermercados y eventos de alta convocatoria. “También siguen disponibles los vacunatorios de todos los Cefsam y dispositivos de la región”. En la región de Tarapacá destacan las comunas de Huará, con un 80 % de cobertura, seguida por Pica, con un 79 %; Camiña, con un 77 %, Pozo Almonte, con un 75 %, Alto Hospicio, con un 73 %, Iquique, con un 68 % y Colchane, con un 66 %.